

Du magst amerikanisches Kino und Fernsehen?

Du möchtest deine Berufsperspektiven erweitern?

Du bist interessiert an einer Karriere in den Medien?

Das Zertifikat

„American Film and Television Studies“

bietet eine zusätzliche Qualifikation für **alle** Bachelor- und Master-Studierenden
der Universität Graz.

Das Zertifikat ist eine Chance für alle ...

... die Filme nicht nur als Entschuldigung sehen, Popcorn zu essen und Cola zu trinken.

... die Filme nicht nur schauen, sondern analysieren und in ihren gesellschaftlichen Zusammenhang stellen wollen.

... die einen fächerübergreifenden Blick auf Film und Fernsehen gewinnen möchten.

... die sich eine berufliche Zukunft im Film oder Medienbereich vorstellen und einen ersten Einblick in dieses Berufsfeld erhalten möchten.

... die sich für eine Zukunft in den Medien aufstellen möchten, ohne ein gesamtes zusätzliches Studium zu absolvieren.

Hört sich nach viel zusätzlicher Arbeit an?

Ist es gar nicht.

Du kannst bis zu 50% der Lehrveranstaltungen, die du ohnehin im Rahmen deines Studiums absolvierst (Pflicht- und Wahlfächer), 1:1 fürs Zertifikat anrechnen lassen.

Interesse geweckt?

Online Info-Event



am Donnerstag, den 8. Oktober 2020

14:00 – 14:30 Uhr

[uniMEET](#)



Weitere Infos zum Programm
und

allen relevanten
Lehrveranstaltungen

im Studienjahr 2020/21 findest
du [hier](#).



Are you...

...passionate about American cinema and television?

...interested in improving your job prospects?

...considering a career in the media industry?

The Certificate

"American Film and Television Studies"

offers an additional qualification to **all** Bachelor's and Master's students

at the University of Graz.

It is an opportunity for all ...

... who not only see movies as an excuse to eat popcorn and drink Coke.

... who do not just want to watch films, but analyze them and put them into their social context.

... who would like to gain a cross-disciplinary view of film and television.

... who would like to build up a professional future in the film or media sector and get an insight into this professional field.

... who would like to position themselves for a future in the media without having to complete an entire specialized major.

Sounds like a lot of additional work?

Not at all.

Up to 50 % of the courses you complete as part of your major can additionally be counted towards the certificate.

Interested in the program? Want to learn more?

Online Info Event

on Thursday, October 8th, 2020

2.00pm – 2.30pm

[uniMEET](#)

Take a look at our [website](#) to learn more **about the program** and **all relevant courses** in the academic year 2020/21.